

Santiago, 14 de junio 2024

**Directores**  
**Equipos de Gestión**  
**Profesores de Religión Católica**  
Presente

Estimado/a,

En nombre del área de educación de la Conferencia Episcopal, les enviamos un saludo cordial y fraterno, esperando que se encuentren bien. Queremos agradecerles sinceramente por su dedicación y compromiso en la enseñanza religiosa de nuestros estudiantes. Su labor ha sido crucial no solo en la transmisión de conocimientos, sino también en la formación integral de los jóvenes, inculcando valores cristianos que les guiarán en sus vidas.

Junto con saludar, los invitamos a participar en el proceso de consulta pública que comenzará el 19 de junio, relacionado con los ajustes curriculares que se están llevando a cabo y que, según la ley, deben realizarse cada seis años. Nos preocupa que la clase de religión no esté considerada dentro de estas consultas debido a su "estatus diferenciado en el currículo nacional". Por esta razón, invitamos a los diversos integrantes de las comunidades educativas a que participen y destaquen, en las preguntas abiertas, la contribución que la clase de religión brinda a la formación integral de los estudiantes, para así resaltar su importancia en el currículo nacional y su papel fundamental en la educación integral de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

A medida que se acerca el receso de invierno, les deseamos que disfruten de un merecido descanso. Que estas vacaciones les brinden la oportunidad de recargar energías, disfrutar del tiempo en familia y renovar su espíritu. Les enviamos nuestros mejores deseos para unas vacaciones llenas de paz, alegría y bendiciones.

Los dejamos invitamos al XII Congreso de educación católica "Jesucristo, modelo de humanidad", que se llevará a cabo el viernes 06 de septiembre desde las 8:30hrs hasta las 17:30hrs en el colegio Sagrados Corazones del Arzobispado de Santiago. Para más información, pueden contactarnos en [educacion@conferenciaepiscopal.cl](mailto:educacion@conferenciaepiscopal.cl)

Que Dios los bendiga y los acompañe siempre.

Atentamente,



Alberto Lorenzelli Rossi  
Presidente del área de educación  
Conferencia Episcopal de Chile



CONFERENCIA EPISCOPAL DE CHILE

Área de Educación, Echaurren 4, piso 5, Santiago, Chile  
Teléfono: (56 2) 2347 0918, correo: [educacion@episcopado.cl](mailto:educacion@episcopado.cl)